



## Entrevista / Maite Azuela (Ex integrante del Comité Técnico de Evaluador para elegir a los consejeros del INE)

“Lo que sí considero es que en la etapa final teníamos 92 perfiles, supongamos que unos mejores que otros, pero de esos teníamos perfiles con mucha experiencia en temas electorales, con muchísima independencia e imparcialidad en términos de su trayectoria porque nadie puede poner las manos al fuego por nadie, pero si revisas la trayectoria así es más sencillo que identifiques vínculos o que identifiques distancias. Si yo hubiera identificado, insisto, a alguien dentro de la lista de 20 que fuera hija, sobrina o que hubiera trabajado durante la última década con el gobierno del PAN o del PRI lo hubiera señalado y lo hubiera incluido en mi voto particular”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOtrnSVuZYil9bs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213756&parId=75F18D3264FEE48F%213733&o=OneUp>